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大変お忙しい中、進路希望調査にご協力いただき、誠にありがとうございました。各学級

担任は保護者の方に記入していただいたことを、今後の進路指導の大切な資料にさせていた

だきます。 

３年生は今、進路決定の最終段階を迎えようとしています。よく、「受験は 1 年生」からと

言われます。これはある意味、間違いではないと思っています。学習習慣が身についていな

い生徒が「さあ、受験勉強だ！」と意気込んでみても、何をどうやっていいかわからず、途

方に暮れるだけです。 

「学習」も「スポーツ」も根幹は一緒です。来る日も来る日も「練習」に取り組んでもス

ポーツや部活動の本試合で、なかなか勝てないのはよくあることです。 

動機づけの点で単純には言い切れませんが、「学習」も同じではないでしょうか？  

「練習」＝「日頃の学習」とすると、日々の学習習慣が身についていない人が突然、「勉

強ができるようになる」魔法はあるのでしょうか？  

何事も日々の積み重ねが大事です。この単純明快で、誰でも重要

性を理解している「日々の積み重ね」の大切さ。しかし、実践するの

は大変です。周りを見ても、きちんと実践できている人は多くない

のが現状のようです。 

 言えることは、心がけ（やる気）一つで「何事でも変えることがで

きる」ことではないでしょうか？ 少しずつ現状を今から変える意

識をもってほしいと思います。  

Keep on practicing! （陽はまた昇る！） 

 

期末テストの結果をお子さんを通じて、来週の火曜日に配付予定です。テストが終わると

気が緩みがちです。来月には「ベネッセの学力テスト」もありますので、今後の学習の改善

に役立て欲しいと思います。 

 

 

  

寒さ、乾燥、そして今年は部屋の換気…、様々な対策が必要な今年の冬です。インフルエ

ンザに加えて、「コロナ対策」も侮れません。 

 まずは、自己防衛です。小まめな『手洗い・うがい』が一番の予防です。特に不用な外出

はできるだけ避けて、人との接触を避ける工夫が必要です。 

また、「発熱かな」「咳がでるな」と思ったら、無理に登校せず、病院での早めの受診を

お願いします。 

 教室には、そろそろストーブが設置されますが、寒さ対策のため、１枚多めの服装を心が

けてください。 

何事にも 

～一致団結～ 

できる学年に！ 



生徒の声「期末テストを終えて」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
来週の予定 

１１月２３日（月） 

１   

２   

３   

４   

５   

６   

    

 

１１月２４日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火５  

５ 火６  

６   

短縮授業 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

１１月２５日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６   

短縮授業 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

１１月２６日（木） 

１ 木 1  

２ 木 2  

３ 木３  

４ 木４  

５ 水６  

６   

短縮授業 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

１１月２７日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 金５  

６   

普通授業 給食あり 普通清掃 部活あり 

・三者面談 
・昼学活 
・部活終了１６：３０ 

・完全下校１６：４５ 

 

・スクールカウンセラー 

・三者面談 

・昼学活 

・部活終了１６：３０ 

・完全下校１６：４５ 

㊗勤労感謝の日 

1 年１組 芳原くん 

 僕は期末テストを終えて思ったことが

あります。それは学習の方法です。出さ

れた課題をやることばかりに集中しすぎ

て、それを復習できませんでした。今度

のテストでは課題をできるだけ早く終わ

らせ、復習したいです。 

 

・三者面談 
・昼学活 
・完全下校１４：２５ 

 

・いじめ熟議（学活） 

・修学旅行業者プレゼ

ン ・部活終了１７：００ 

・完全下校１７：１５ 

 

1 年２組 佐藤くん 

 僕は今回のテストでは、自分なりにテ

ストに向けての学習をしっかりとできた

と思っています。教科書の見直しなども

前回よりよくできました。それが、結果

につながるとよいです。 

1 年２組 髙橋さん 

 前回のテストより、自分なりに学習時

間を確保して取り組みましたが、あまり

よい得点を取ることができませんでし

た。次回のテストでは課題を早く終わら

せて、それを復習する時間に充てたいで

す。 

 

1 年１組 村上さん 

 ワークや教科書を何回も復習して、ど

こに気をつけて問題をとけばいいのかを

考えながら復習しました。そして、それ

をテストで発揮することができてよかっ

たです。次のテストでは今回できなかっ

たところをできるようにしたいです。 



 


